



‘El lenguaje del hormigón’ de Andrés Montesanto, primera propuesta temporal del MAD Antequera para 2026

Muestra de 17 piezas que viajan de lo figurativo a lo abstracto, que recorren toda la trayectoria artística de este autor argentino, afincado en Málaga



[Descargar imagen](#)

El alcalde Manolo Barón, el vicepresidente de Diputación de Málaga, Juan Rosas, el responsable de Cultura, José Medina, y el autor de la exposición inauguran esta nueva propuesta artística y cultural de la ciudad.

El MAD Antequera se convierte en escenario de este recorrido visual de la trayectoria de Andrés Montesanto, autor nacido en Argentina y afincado en Málaga desde la década de los noventa.

La exposición se podrá disfrutar hasta el 17 de

mayo, en el espacio de propuestas temporales de este museo.

“Seguimos sumando en cultura. La ciudad inicia el año con importantes e interesantes exposiciones”, ha señalado el alcalde durante su intervención.



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)